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2 декабря 2019 года в Ростовском епархиальном управлении Глава Донской митрополии
митрополит Ростовский и Новочеркасский Меркурий провел рабочее совещание с
благочинными церковных округов Ростовской епархии  и настоятелями по вопросам
строительства храмов и развития новых приходов.    В работе собрания приняли участие
ректор Донской духовной семинарии протоиерей Тимофей Фетисов, секретарь
Ростовского епархиального управления иеромонах Артемий (Кузьмин), благочинные
округов епархии, настоятели строящихся храмов.
 
 
Перед началом работы Его Высокопреосвященство приветствовал участников:
 
 
«Вопросы строительства храмов – одни из основных и самых сложных и ответственных
на повестке дня епархиальной жизни. Самое главное здесь, то, на чем должно
основываться созидание храмов, - это формирование православной общины, ваш труд
священника в том месте, куда Господь вас поставил наставлять паству Христову, и от
вашей активности, от того, насколько успешным будет взаимодействие с местными
властями, со школой, с предпринимателями, будет зависеть строительство храмов».
 
 
Митрополит Меркурий призвал участников встречи к братскому обмену мнениями по
представленным проектам строительства.
 
 
В совещание приняли участие и доложили о состоянии строительства благочинный
приходов Новочеркасского округа протоиерей Олег Добринский, настоятель
Иоанно-Златоустовского прихода протоиерей Евгений Бабенцев и настоятель
Князь-Димитриевского прихода иерей Александр Флягин.
 
 
Владыка митрополит заслушал доклады благочинных и настоятелей, обсудил с
участниками заседания вопросы и задачи по развитию приходов, требующие
первостепенного внимания.
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Тимофей Фетисов, секретарь Ростовского епархиального управления иеромонах
Артемий (Кузьмин), благочинные округов епархии, настоятели строящихся храмов.         
  Перед началом работы Его Высокопреосвященство приветствовал участников:  
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вашей активности, от того, насколько успешным будет взаимодействие с местными
властями, со школой, с предпринимателями, будет зависеть строительство храмов».   
  Митрополит Меркурий призвал участников встречи к братскому обмену мнениями по
представленным проектам строительства.   
  В совещание приняли участие и доложили о состоянии строительства благочинный
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